
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 53/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 
Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 
que seja encaminhada ao Poder Executivo Municipal a seguinte Indicação:  
 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE REALIZAR REFORMAS E 

MANUTENÇÕES EM SALÕES DE COMUNIDADES DO INTERIOR E 

BAIRROS, E TAMBÉM QUADRAS DE ESPORTES. 

JUSTIFICATIVA: 

Sabemos da importância que os espaços dos salões possuem para das 

comunidades para diversas finalidades, sabemos também, que muitos precisam 

de melhorias para atender bem as necessidades de cada lugar. Infelizmente em 

tempos de pandemia os eventos estão parados, mas quando tudo isso passar 

esperamos que a vida possa voltar ao normal  e essas reformas se fazem 

importantes para as comunidades.  

 
   

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 26 de maio de 2021. 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 
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VER. LAURO GARBOZZA 

VERª PAOLA POTRICH 


